

Ressort: Vermischtes

NASA steigt wieder in die bemannte Raumfahrt ein

Cape Canaveral, 16.09.2014, 22:38 Uhr

GDN - Die NASA will wieder in die bemannte Raumfahrt einsteigen. Das kündigte die US-Raumfahrtbehörde am Dienstag auf einer Pressekonferenz an.

Ab 2017 würden wieder bemannte Raumflüge angestrebt, hieß es. Dabei sollen die Unternehmen Boeing und SpaceX helfen, das Projekt läuft unter der Überschrift "Launch America". Es werde ein ambitioniertes und aufregendes Kapitel in der Geschichte der bemannten Raumfahrt aufgeschlagen, sagte NASA-Direktor Charles Bolden. 2011 hatten die USA ihre Space Shuttles in den Ruhestand geschickt. Seitdem ging es für die US-Astronauten nur noch in russischen Sojus-Kapseln ins All.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-41119/nasa-steigt-wieder-in-die-bemannte-raumfahrt-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com